

La vie de l'école

Quand la musique dessine des paysages...

Cette année, le projet musique a pris un autre visage.... Celui de la création musicale (en plus de chants et de la découverte d'instruments) !

Sambalélé.... Pedro s'en va au Brésil... Les élèves de TPS-PS-MS ont chanté et joué des instruments. Ils ont aussi appris à se déplacer en rythme sur des musiques différentes.





Les autres classes ont fait un « voyage en coquillage » avec Léo le petit pirate. Par des jeux de voix, des instruments de musique qu'ils avaient préalablement fabriqués, les élèves ont créé des paysages sonores sur une ou plusieurs scènes.



Les CM1 et CM2 ont aussi réalisé une partition par groupe.



Vous pourrez retrouver toutes les paysages sonores sur le site internet de l'école.